



十人十色

合志市立合志南小学校
学校だより 第8号
令和2年7月31日
文責 校長 松原 弘治

感染症予防対策を踏まえた夏休みに

令和2年度は新型コロナウイルスの影響で、4月8日（水）に校内放送による始業式でスタートしました。その後も臨時休校が延長されたり、分散登校を行ったりするなど、これまで経験したことのない学校生活が続くこととなりました。そして、6月から全員登校が始まったものの、それまでの長期の臨時休校による子どもたちへの影響を心配しておりました。しかしながら、幸い、本日まで学校全体で大きな事故等もなく過ごすことができ、とても嬉しく思っております。これもひとえに保護者や地域の皆様方のご協力のおかげであると大変感謝しております。

明日から夏休みに入ります。例年より短い期間となりますが、引き続き感染症予防に向けて、子どもたちの健康管理等へのご協力をよろしくお願いいたします。新しい生活様式を日常生活に取り入れながら、楽しい夏休みを過ごしていただければと思います。8月24日（月）に、子どもたちが元気に登校してくれることを楽しみにしております。



校内放送による始業式の様子（4.8）



分散登校日の授業の様子（5.14）



簡易給食前の手洗いの様子（6.8）

たんぼぼ学級で「夏祭り」が開催されました。

昨日（30日）の2・3時間目に生活単元学習（各教科等を合わせた指導形態の一例）の一環として、夏祭りが開催されました。子どもたちは夏祭りの準備等を行なう中、国語や算数等の学習内容を楽しく学んだりしています。また、色画用紙等の材料で工夫して作成したフライドポテトやかき氷などを、事前に用意した引換券と交換しながら、進んでコミュニケーションを取り合う姿もたくさん見られました。



夏祭りの表示も子どもたちで作りました。



進んでコミュニケーション取り合う子どもたち

たくさんの金魚が育っています。

たんぼぼ学級（2-2）で飼っていた金魚が卵を産み始め、稚魚も元気にたくさん育ってきました。そこで、担任の久末先生が場所を事務室前に移動したところ、多くの子どもたちが稚魚の成長を楽しみに観察に来るようになりました。

先日、来校された中島教育長様が金魚に気づかれ、水槽が小さいだろうと、大きな水槽をプレゼントしてくださいました。ありがとうございました。



たくさんのかわいい稚魚が育っています。



プレゼントしてくださった大きな水槽